



# BEERTASTING COMMUNITY AWARD

AUSTRIA 2023



Der Austrian BeerTasting Community Award 2023 ist das offizielle „Publikumsvoting“ im Rahmen der „Austrian Beer Challenge 2023“ der „BierIG – Interessengemeinschaft der Bierkonsumenten“. Am Voting teilnehmen kann jede BeerTasterin und jeder BeerTaster, der die BeerTasting.app verwendet und zudem ein Official Austrian BeerTasting Community Award -Paket mit 12 anonymisierten Bierproben von untergärigen Bieren erwirbt.

Jedes Bier wird von einer österreichischen Brauerei im Rahmen des Austrian BeerTasting Community Award (2023 erstmals Teil der Austrian Beer Challenge) eingereicht. Pro Brauerei kann nur ein Bier eingereicht werden. Erfüllt eine Bewertung die Kriterien, dann wird diese für die Kür zum erst-, zweit- und drittplatzierten Bier Österreichs 2023 herangezogen.

Die BeerTasting.app ist DIE deutschsprachige Plattform zur Bierbewertung. Die BeerTasting-App-Community wählt somit das nach ihrer Konsumenten- und Publikumssticht „beste Bier Österreichs“ im Rahmen dieses österreichischen BeerTasting Community Awards.

Der Bewerb und seine Integration der österreichischen Bierkonsumenten und Bierliebhaber mittels einer online bestellten BeerTasting-Box in Kombination mit einem etablierten App-Voting ist weltweit einzigartig. Ziel dieser Weltneuheit ist es durch die Konsumentennähe dem Bierland Österreich mit seiner hervorragenden Brauerei- und Biervielfalt einen starken Impuls und zugleich großes mediales Echo zu geben. Da jede Brauerei nur mit einer „untergärigen Bierprobe“ teilnehmen darf, führt auch dies zu einer Gleichberechtigung und Inklusion aller Brauereien, egal ob klein, mittel, oder groß.

## DIE TASTINGPAKETE

Official Austrian BeerTasting Community Award – Bierpakete für BeerTaster

- » Das offizielle BeerTasting-Paket kann im Zeitraum von KW34 bis KW37 bzw. solange der Vorrat reicht bestellt werden.
- » Österreichische BeerTaster werden dabei bevorzugt.
- » In einem Austrian BeerTasting Community Award-Paket befinden sich 12 verschiedene „untergärige“ Biere.
- » Jedes Bier wurde von einer österreichischen Brauerei im Rahmen des Austrian BeerTasting Community Award (2023 erstmals Teil der Austrian Beer Challenge) eingereicht.
- » Die Biere werden von BeerTasting.com anonymisiert und nach Zufallsprinzip nummeriert (s.u.), und ebenso zufällig sortiert verpackt.
- » Einzig der Bierstil/die Bierart der Bierprobe und eine Bierproben-Nummer findet sich auf dem jeweiligen Gebinde.

## BEWERTUNGSKRITERIEN

Die Vorgaben für eine konforme Bewertung im Rahmen des „Austrian BeerTasting Community Award“ sind:

- 1. Die Verwendung der kostenlosen BeerTasting-App**  
Wenn Sie die BeerTasting.app bereits installiert haben, reicht ein einfacher Scan des EAN-Codes (eigens für die Bewertung erstellt) auf der jeweiligen Bierflasche/Bierdose. Sollten Sie die BeerTasting-App noch nicht installiert haben, bringt Sie der QR-Code unten direkt zur App im Google Play Store oder im App-Store. Alternativ finden Sie die App auch mit einer Suche nach „BeerTasting“.
- 2. Eine Detailbewertung der jew. Bierprobe in der BeerTasting-App**  
mit der App im Bewertungsraum 1 (= min.) bis 5 Punkten (= max.) und mit den folgenden Kriterien:
  - a) Farbe/Schaum (Gewichtung: 10%)
  - b) Geruch (Gewichtung: 30%)
  - c) Geschmack (Gewichtung: 60%)

## 3. Rezension mit mindestens 100 Zeichen

Sind eines oder mehrere erforderliche Bewertungskriterien für die jeweilige Bierprobe nicht erfüllt, so ist die Bewertung unvollständig und somit ungültig für den „Austrian BeerTasting Community Award 2023“. Ebenso ist eine Bewertung und/oder Rezension ungültig, falls sie außerhalb des offiziellen Bewertungszeitraums in der Zeit von Sa, 02.09.2023 bis So, 01.10.2023 erfolgt.

## WICHTIGER HINWEIS ZUR BEWERTUNG

Sie bewerten NICHT das nach Ihrem Geschmack, Geruch, Farbe/Schaum beste oder zweitbeste Bier usw. im „Austrian BeerTasting Community Award“-Paket, sondern jedes Bier/jede Bierprobe für sich und nach Ihrer persönlichen Meinung im Rahmen des jeweiligen Bierstils. Sollten mehrere gleiche Biere eines Bierstils in einer Box sein, soll dennoch jedes Bier einzeln nach den oben genannten Kriterien bewertet werden.

## BEWERTUNGSZEITRAUM

Der gültige Bewertungszeitraum in dem eine vollständige Bewertung erfolgen muss ist zwischen Samstag, 02.09.2023 00.00 Uhr und Sonntag, 01.10.2023, 24.00 Uhr.

## IHRE BEWERTUNG ZÄHLT

Wir dürfen auf die Bedeutung und die Verantwortung Ihrer Bewertungen hinweisen. Mit Ihrer Bewertung tragen Sie als Teil der BeerTasting-Community aktiv zur erstmaligen Kür des „Publikumssiegers, zweit- und drittplatzierten Bieres“ Österreichs im Jahr 2023 mit. Dieser Publikumsbewerb ist eine Ergänzung zur „Austrian Beer Challenge“, welche bereits seit 2003 mit Fachjuroren veranstaltet wird. Die Austrian Beer Challenge ist ein international anerkannter Bewerb, der von der EBCU (European Beer Consumers Union) zertifiziert und unterstützt wird. Alle im Rahmen des „Austrian BeerTasting Community Award“ (Publikumsbewerb) eingereichten Biere, werden ebenso im Rahmen der „Austrian Beer Challenge“ (Fachbewerb) von einer fachkundigen Jury bewertet.

Sollten Sie unsicher zwischen Detailbewertungen sein, empfehlen wir einen Blick auf Ihnen bekannte und im entsprechenden Bierstil bewertete österreichische Biere in der App.:

„Außergewöhnlich“ (4.6 bis 5.0)

„Gut und sehr gut“ (3.5 bis 4.5)

„unterdurchschnittlich bzw. weniger gut“ (3.0 bis 3.4)

„nicht überzeugend“ (1.0 bis 3.3)

Wir bedanken uns für Ihr Engagement im Rahmen des Austrian BeerTasting Community Award 2023.

## WAHL DER PREISTRÄGER

Der Sieger, Zweit- und Drittplatzierte geht aus den kumulierten Ergebnissen aller gültig eingereichten Bewertungen im Bewertungszeitraum hervor\*. Für die Teilnahme am Austrian BeerTasting Community Award ist eine Mindestanzahl an gültigen Bewertungen pro Bierprobe von 200 Bewertungen erforderlich, wengleich mit zwischen 400 und 500 Bewertungen pro Bierprobe gerechnet wird – das ist abhängig von versendeten Bewertungs-Paketen und den in Folge gültig abgegebenen Bewertungen im Rahmen des Austrian BeerTasting Community Award.

\*Die 2% der besten, wie ebenso die 2% der schlechtesten Bewertungen pro Bierprobe werden zwar in der App, jedoch nicht für das Gesamtbewertungsergebnis und die Wahl des Erst, Zweit- und Drittplatzierten herangezogen.

Nach der offiziellen Preisverleihung werden alle Gesamtbewertungen, sowie Rezensionen dem jeweils „echten Bier“ in der BeerTasting.app hinzugefügt. Ebenso wird nach der Preisverleihung eine Collection aller bewerteten Biere im Rahmen des Austrian BeerTasting Community Awards veröffentlicht. Jede Brauerei erhält in Folge eine Auswertung mit den o.g. Detailkriterien für das eingereichte Bier.

## MEHR ZUR BIERIG – INTERESSENGEMEINSCHAFT DER BIERKONSUMENTEN

Die unabhängige und nicht gewinnorientierte BierG – Interessengemeinschaft der Bierkonsumenten ist der Trägerverein der Austrian Beer Challenge. Die ABC ist die wichtigste Veranstaltung des Vereins. Das oberste Vereinsziel ist die Wahrung der Biervielfalt. Durch Stammtische, Verkostungen, Exkursionen und Weiterbildungen begleiten wir die Mitglieder am Weg vom Verbraucher zum Genießer.

[www.bierig.org](http://www.bierig.org)

[facebook.com/bierig.org](https://facebook.com/bierig.org)

[instagram.com/bierigat](https://instagram.com/bierigat)

## DIE BEERTASTING.APP

Mit der BeerTasting-App ist das Entdecken und Verkosten von Bieren zu einem richtigen Erlebnis geworden. Mittlerweile wird die App monatlich von 80.000 Personen aktiv als Informations-Nachschlagewerk, „Sammelalbum“ und als Bewertungstool für die persönliche Bierverkostung verwendet. **QR-Code scannen und gratis installieren!**

## KONTAKT

**Mag. Gerald Reisecker**

[Gerald.reisecker@beertasting.com](mailto:Gerald.reisecker@beertasting.com)

Telefon: +43-662-820474

Kalea GmbH

Biberngasse 31

5020 Salzburg

Österreich

**VÖLLIG NEU ENTWICKELT!**



**QR-Code scannen und  
App runterladen!**

